



# ねん はたら ひと けんがく か 3年 働く人たちの見学 10/21 (火)

3年生は、マックスバリュ岡田店に行き、店内やバックヤードを訪れ、スーパーで働く人たちの様子を見学しました。お店に並んでいる野菜や魚、お総菜がどんなふうの商品になるのかを実際に見て説明してもらいました。またアイスクリームなどを保管する-22度の冷凍庫に入って、冷たさを実感するなどの体験を交えた学習をしてきました。



# ねん しゃかいけんがく か 3年 社会見学 11/4 (火)

3年生は、本田技研工業鈴鹿製作所、白子漁港、鈴鹿市中央消防署に行きました。本田技研工業では、ベルトコンベアで進んでいく製作過程を見ながら、自動車が出来上がる様子を見学しました。担当の方に説明していただくこと以外にも自分でたくさんの気づきをもつことができました。白子漁港では、海を目の前に漁協の方に伊勢湾の漁業について詳しい説明をしていただき、現在の鈴鹿の漁業の様子について学びました。消防署では実物の消防車やはしご車を前に4グループに分かれて説明を受け、道具を実際に持たせてもらい、重さを実感するなどの体験を交えた学習をしてきました。



# ねん しゃかいけんがく 4年 社会見学 11/11 (火) か

4年生は、ばんこの里会館、四日市港ポートビル、四日市港に行きました。万古の里会館では、陶芸工房で絵付け体験をし、万古焼の歴史や作り方についての説明を聞きました。四日市港ポートビルでは、まず公園で昼食をとった後、展望フロアから四日市港を眺めながら説明を受けたり、展示コーナーで四日市港の歴史や役割を学んだりしました。次に、港において、海を目の前に四日市港について詳しい説明をしていただきました。社会見学に行くまでに、教室で事前に学習したこととあわせて、実際に体験することで、とても良い学びとなった社会見学でした。



# ねん しゅうがくりょこう 6年 修学旅行 11/13 (木) 14 (金) もく きん

6年生が京都と奈良に修学旅行に行きました。1日目の午前中は、班に分かれてシルバーガイドさんと一緒に京都市内散策を行いました。それぞれの班でバスや電車に乗って、京都市内を計画通りまわり、お昼前に清水寺近くに集まってきました。ガイドさんがいるとはいえ、子どもたちだけの貴重な体験になりました。昼食をとった後、バスガイドさんの案内で清水寺を見学し、清水坂で班別行動をしました。班で見学や買い物したいところを考え、人ごみの中を集合時間まで楽しみました。バスで二条城に移動し、見学最終時間ギリギリにかけこんで見学し、1日目を終えました。2日目は朝から銀閣寺を見学して、バスで奈良に移動して昼食をとりました。午後からは東大寺で大仏の鼻の穴の大きさの柱穴をくぐるなどの体験を交えながら見学し、最後は法隆寺を見学して鈴鹿へと帰路につきました。バスの中も旅館も始終、和やかに楽しく過ごし、友だちとのつながりを深めることもできた有意義な2日間となったと思います。

